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令和５年９月 教育委員会会議録  第 10 回 

 

 

 日  時  令和５年９月 26 日（火）  10 時 45 分～12 時 00 分 

 場  所  小屋浦小学校 図書室 

 出 席 者  教育長 枝廣泰知 

        委 員 松村英勝・垰本友造・平沖純子・佐野友美子 

 出席職員  坂本教育次長・福嶋生涯学習課長・藤原学校教育課長・福冨主幹 

        畝主任（記録者） 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１  議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と垰本委員を議事録署名委員に指名する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

２  教育長報告  

（１） 中国五県町村教育長研究大会について 

枝廣教育長から資料をもとに、説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

（２） 西部教育事務所小学校（坂小・横浜小）訪問について 

枝廣教育長から資料をもとに、説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

３  議題 

（１）報告：令和５年度全国学力・学習状況調査の結果について  

福冨主幹から資料をもとに、令和５年度全国学力・学習状況調査の結果につ

いて説明する。 

 

（垰本委員） 中学の数学の問題の文章が長く、国語力が数学のテストに大きく影響

があると強く感じた。 

（福冨主幹） 長い文章から必要な情報を整理して回答するといった問題傾向にある。 

 （平沖委員） 改善点について説明をされたが、テストを受けた学年だけなのか、ま

たは来年度受ける学年まで広げての改善点として学校は受け止めている

のか。 

（福冨主幹） 全学年を対象と思っている。改善についても全職員で行っており、1
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年生から積み上げていくよう意識している。 

 （平沖委員） 坂中学校で公表されていた指導方法等の改善計画の重点課題に関数を

挙げている。自分が中学３年生に二次関数を教える際に、以前に習った

一次関数や比例・反比例を忘れている生徒が多い。中学３年生が二次関

数を学ぶ際に、これまでに学んだ一次関数や比例反比例を学び直し、学

習を深めてほしい。 

（福冨主幹） 小学６年生の時に、座標軸をもととした比例・反比例が出てくる。そ

の際に躓くことがあり、復習が大事だと思っている。 

（藤原学校教育課長）町主催研修で分析をする際に、中学校の課題を小学校の先生と

も共有し、改善につなげている。これが坂町の良さと考える。 

 （平沖委員） 坂中学校・横浜小学校のホームページには指導方法等の改善計画につ

いて、掲載されているが、坂・小屋浦小学校では掲載されないのか。 

（福冨主幹） 今後、学校に呼びかける。 

（枝廣教育長） 例年、全国学力・学習状況調査について、町のホームページには議

会に報告後、町全体の結果を公表する。各校の結果は、報告が終わる

前に掲載しても問題はない。 

      

（２）報告：議会について 

坂本教育次長から資料をもとに、９月議会、及び令和４年度決算特別委員会につ

いて説明する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

３  その他 

(１) 坂町教育委員会視察研修（10/12～13）について  

坂本教育次長から資料をもとに、坂町教育委員会視察研修について概要を説明

する。 

 

(２) 防災合言葉について 

藤原学校教育課長から資料をもとに、防災合言葉について概要を説明する。 

 

(３) 坂町体育記録会について 

福冨主幹から資料をもとに、坂町体育記録会について概要を説明する。 

 

(４) ベイマラソンについて 

福嶋生涯学習課長から、ベイマラソンの申し込み状況について報告する。 

 

 

閉会     枝廣教育長    閉会を宣言する。 


